

青指ニュース

第154号
 発行者
 河内長野市青少年指導員連絡協議会
 広報部

<http://www.kawachinagano-seisyonen.org/~seishikyo/>



頼んどきませ!

今期もスタートしましたが、はじめから波乱続きでびっくりしていますが、今期も青指の皆さんのお力添えで組織を盛り上げていただきたいと思います。

よろしくお願いします。



河内長野市民まつりに参加 (5月14日)

今年も恒例の焼きそば・フランクフルト・バルーンアートの3店セットで出店しました。

担当校区は、東中学校と美加の台中学校で前日準備に14名、当日は青指56名とリーパル5名、翌日清掃に6名、たくさんの方々にご協力をいただき、無事に終了しました。

前日準備は、雨でびちゃびちゃ、持ち込んだテントが設置規格に合わず実行委員から強く注意を受け「大丈夫？」な状況でスタート。当日は、好天となりましたが、バルーンアートの出店準備が終わった段階で「出店場所が違う」というハプニング。気を取り直して祭りが始まると、焼きそば・フランクフルトは完売、バルーンアートも最後まで大賑わい、例年どおりたくさんのお客様とふれあうことが

出来ました。ご来店いただきました皆様、ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。



3部会合同研修会 (6月11日)

6月11日に3部会合同研究会が、滝畑ふるさと文化財の森センターで開催されました。

総勢41名が集まる大型研修会となりました。

河内長野市消防本部から職員が来て頂き、応急処置の実施方法を丁寧に学ぶことが出来ました♪



H29年度 第1回リーパルリーダー養成事業「親と子のふれあいイベント」開催 (6月24・25日)

日時：6月24日(土)～25日(日)

場所：滝畑活動センター

参加者：親子17名、リーパル4名、青指24日～25日延16名

メニュー：24日バーベキュー・親力推進協議会 安田氏進行の情報交換会
 25日「焼き板づくり」・「竹でかやくご飯」・「流しそうめん」

今年度もリーダー養成を目的に4回実施予定



千代田中学校区

楽習室「玉ねぎの収穫」

6月4日(日)に諸般の事情により、例年行っ

ていたサツマイモ作り(楽習室)が出来なかったの
で、その後、代わりに玉ねぎを作り収穫しました。
今年度も今まで以上、メンバー同協調して行事
等を推進してまいりたいと思います。



長野中学校区

楽習室「ガラス絵の具」

6月17日小山田小学校・24日長野小学校
今年は「ガラス絵の具」の講座を小山田小学校
で児童46名と保護者9名、長野小学校で児童76
名と保護者13名の参加で実施しました。
両日青指のメンバーが講師をして参加者それぞ
れの個性ある作品が出来上がりました。



東中学校区

小中学校の先生方との懇談会

6月15日(木)

場所：東中学校会議室
参加者：先生9名、青指11名
ひとつ：東中校区青指と東中学校・三日市、天見、
川上、小学校の校長先生・教頭先生の交流会を実施
し、学校の現状、地域との取り組み方等を、聞かせ
ていただきました。
保護者や地域住民とのつながりを大切に考えてお
り、学校の様子や情報を発信しながら応援や協力を
お願いしていることなどを、熱く語られました。



機」は牛乳パックに型ど
りをして切り抜く。
ひとつ：どちらも細かい
作業でしたが、最後にみんな
で飛行機を飛ばす競争をして
遊びました。



川上小学校ふれあい祭り 6月10日(土)

主催：川上小学校
参加者数：バルーンアート 36名
スライム・竹笛作り 34名

場所：川上小学校
ひとつ：青指9名で2つのコーナーを担当。
竹笛作りは、音が出るよう調整する工
程が難しかったが、終わる頃にはちゃ
んと音が出るようになった。
リーパル3名も別コーナーで協力し
てくれた。



楽習室「ウォータードームペン」と 「牛乳パック飛行機」 5月29日(土)

参加者：5名、保護者2名
場所：天見小学校
担当：青指(7名)
内容「ウォータードームペン」はコルク付きピンに
ビーズ、キラキラを入れ、水のりを入れる。「飛行

西中学校区

楽習室「ミニどら焼き」作り

6月24日(土) 高向小 参加者：24名

7月1日(土) 天野小 参加者：11名

中に挟む餡は、つぶあん・生クリーム・カスタードクリーム。

つぶあん以外はすべて楽しみながら手作りました。



加賀田中学校区

楽習室「ランプシェード作り」

6月17日(土)に、青指の担当でランプシェード作りを加賀田小学校図工室で行いました。

校区内の小学生を中心に46人の参加者でした。

風船に半紙などを貼っていく作業ですが、低学年には、難しいようでした。



南花台中中学校区

楽習室「いちご大福作り」

4月22日に恒例の楽習室【いちご大福作り】を行いました!

参加者59名、中学生サポーター10人。中学生は作った経験も有るので参加者に丁寧に教えてくれました。参加者も、ワイワイと楽しそうに作って出来立てホヤホヤの【いちご大福】を美味しく食べていました。



美加の台中中学校区

楽習室「さつまいもの苗植え」

6月17日(土)

参加者：15名

場所：美加の台中中学校の畑

担当：美加の台中中学校区青少年健全育成会

子どもたちと『さつまいもの苗植え』を120本行いました。

お天気にも恵まれ、苗植えも順調に終え、秋の収穫が楽しみです。

青指は、お手伝いとして参加しました。

